



*MundoChile en el Primer Encuentro Sudamericano de  
Virus Papiloma Humano*

*Entre los días 31 de marzo hasta el 2 de abril se realizó el Primer Encuentro Sudamericano de Virus Papiloma Humano, en el Hotel Sheraton Santiago, Chile.*

*Este Encuentro congregó a especialistas del Virus Papiloma Humano y en él se realizó un intercambio de nuevos conocimientos, experiencias y debate sobre el estado de la investigación del VPH, así como sobre el impacto de las estrategias actuales de prevención y control en nuestros países del cono sur, este encuentro estimulará nuevas colaboraciones y fortalecerá las ya existentes.*

*MundoChile participó en esta importante reunión prestando sus servicios de intérpretes simultáneos profesionales en las combinaciones inglés y español.*

